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O poder público através da Assessoria de Inclusão Social
realiza as políticas voltadas ao tema “inclusão” em nosso município, portanto, é
necessário que esses instrumentos, para a prestação de serviços da
municipalidade para com os seus contribuintes, aconteça de fato.

Essa vereança tem recebido diversos pedidos para que o
poder executivo municipal faça a aquisição de um veículo adaptado para
cadeirantes ou sem condições de se locomover para os equipamentos públicos
(escola, posta de saúde, CREAS, etc.) utilizando o transporte coletivo ou
particular.

A apresentação desta demanda tem o intuito de assessorar a

municipalidade e as entidades parceiras que trabalham com essa política
pública.

Assim sendo, gostaria de saber, se há possibilidade de
aquisição deste veículo adaptado, bem como de repassar para a APAPE esse
veículo para que esta entidade preste esse serviço.

Dessa forma, REQUEREMOS, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Secretário de
Saúde, DR. ANDRÉ GASPARINI SPADARO, solicitando, nos termos da Lei
Orgânica do Município, estudar a viabilidade econômica e demanda para a

aquisição de veículo adaptado para pessoas com dificuldades de locomoção.

Plenário “Ver. Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 16 de agosto de 2021.  
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